

Mardi 14 janvier 2025

La Région Bretagne annonce son départ du réseau social X

Le Président Loïg Chesnais-Girard vient d'annoncer que la Région se retirait de la plateforme X (ex-Twitter) en raison des valeurs véhiculées aujourd'hui par le réseau social. Cette décision concerne le compte de la collectivité, suivi par près de 116 000 personnes, mais aussi celui de l'élu qui compte 20 000 abonnés.

« En tant que Président de Région, il est de mon devoir de défendre les valeurs, chères aux Bretonnes et aux Bretons, de progrès social, de solidarité, d'ouverture au monde et aux autres, a-t-il déclaré. Et si je suis évidemment favorable à la liberté d'expression, je considère qu'elle ne peut s'exercer sans contrôle, en dehors des principes fondamentaux de respect et de modération.

Depuis le rachat de la plate-forme par Elon Musk, les propos mensongers, haineux, racistes, révisionnistes qui se répandent sur X menacent nos démocraties. Il est donc de ma responsabilité, en tant qu'élu, de me retirer d'un réseau qui refuse d'appliquer les règles européennes de contrôle. »

Pour mémoire, le Président de Région a déjà quitté la plateforme TikTok en mai 2024. La Région continuera d'être présente sur d'autres réseaux sociaux : LinkedIn, Instagram, Facebook et Bluesky. *« Tout en restant vigilants sur leurs évolutions, nous devons être présents sur ces espaces, qui nous permettent d'échanger avec les citoyens, de défendre nos valeurs, nos actions et nos combats. »*

Si les comptes « Région » sur X ne sont plus actifs à compter de ce jour, ils restent toutefois ouverts afin d'empêcher que leurs identités soient usurpées par d'autres utilisateurs.

SERVICE PRESSE

02 99 27 13 54 | presse@bretagne.bzh

Odile Bruley (06 76 87 49 57) | Sylvain Le Duigou (06 42 32 13 57) | Aymeri Bot (07 50 12 41 30) | Sébastien Jédor (06 22 49 94 69)

www.bretagne.bzh/espace-presse  [@bretagne_presse](https://twitter.com/bretagne_presse)